

Bern, 12. November 2021

Medienmitteilung

Die SSK wählt den designierten Bundesanwalt und den Ersten Staatsanwalt des Kantons St. Gallen in ihren Vorstand. Der Generalstaatsanwalt des Kantons Bern übernimmt das Präsidium.

Die Schweizerische Staatsanwälte-Konferenz (SSK) hielt ihre diesjährige Mitgliederversammlung am 11. und 12. November 2021 in Lenzerheide im Kanton Graubünden ab. Neben der Behandlung diverser statutarischer Geschäfte **wählte sie Michel-André Fels, Generalstaatsanwalt des Kantons Bern mit Wirkung per 1. Januar 2022 zum Präsidenten.** Er folgt auf Beat Oppliger, Leitender Oberstaatsanwalt des Kantons Zürich, der das Amt aufgrund seines Wechsels zur Stadtpolizei Zürich niederlegt.

Die SSK wählte weiter **Dr. Stefan Blättler, designierter Bundesanwalt** und **Christoph III, Erster Staatsanwalt des Kantons St. Gallen per 1. Januar 2022 in ihren Vorstand.**

Die Mitgliederversammlung setzte sich schliesslich mit laufenden Vorhaben der digitalen Transformation der Justiz sowie mit operativen und rechtlichen Fragestellungen im Bereich der digitalen Beweiserhebung im Ausland auseinander.

Medienkontakt: Florian Düblin, Generalsekretär SSK (+41 79 820 39 13)

dub., 12.11.2021